

¿Que Tipo de Amigo Debo Ser?

Lección 38

Lucas 5:17-26

Versículo de memoria

Por tanto, acéptense mutuamente, así como Cristo los aceptó a ustedes para gloria de Dios. Romanos 15:7

Introducción

¿Quién es tu mejor amigo en todo el mundo? ¿Has intentado ayudar a tu amigo cuando necesitaba ayuda? La historia de hoy es de cuatro amigos que ayudaron en una manera asombrosa.

Escritura

Lucas 5:17-19

Un día, mientras enseñaba, estaban sentados allí algunos fariseos y maestros de la ley que habían venido de todas las aldeas de Galilea y Judea, y también de Jerusalén. Y el poder del Señor estaba con él para sanar a los enfermos. Entonces llegaron unos hombres que llevaban en una camilla a un paralítico. Procuraron entrar para ponerlo delante de Jesús, pero no pudieron a causa de la multitud.

Un día Jesús estaba enseñando dentro de una casa. La gente vino de todas partes para escuchar a Jesús y ver los milagros que hacía. ¡De hecho, vino tanta gente que la casa estaba llena! Cuatro amigos oyeron de lo que Jesús estaba haciendo y llevaron a un amigo quien estaba paralizado a la casa donde estaba Jesús. ¡Cuando llegaron a la casa, había tanta gente que no podían entrar!

Lucas 5:19

Así que subieron a la azotea y, separando las tejas, lo bajaron en la camilla hasta ponerlo en medio de la gente, frente a Jesús.

Discusión

Pregunte: ¿Qué hicieron los hombres para asegurar que su amigo llegara a Jesús?

Uno de los hombres tuvo una idea creativa. Ellos subieron las escaleras (con su amigo) al techo plano. El techo estaba hecho de ramas de árboles y paja. Los hombres quitaron la paja y las ramas para hacer un hueco en el techo encima de donde Jesús estaba enseñando. (¡Puedes imaginar lo que la gente pensó – pensaron que el techo estaba cayendo!)

Esos cuatro amigos amaban a su amigo. Ellos pensaron de una manera creativa para ayudar a su amigo para a conocer a Jesús. Nadie imaginaba que ellos harían un hueco en el techo. Ellos usaron sus imaginaciones que Dios les había dado para ayudar a su amigo.

Ellos bajaron al hombre frente a Jesús. ¡Qué sorpresa! Jesús vio que los hombres creían en Él y amaban a su amigo. Sin embargo, Jesús dijo algo que asombró a la gente.

Lucas 5:20

Al ver la fe de ellos, Jesús dijo:

— **Amigo, tus pecados quedan perdonados.**

Pregunte: ¿Qué dijo Jesús que asombró a todos?

En vez de sanarle, dijo, «Amigo, tus pecados quedan perdonados.»

Lucas 5:21

Los fariseos y los maestros de la ley comenzaron a pensar: «¿Quién es éste que dice blasfemias? ¿Quién puede perdonar pecados sino sólo Dios?»

Pregunte: ¿Cuál fue la reacción de los maestros que estaban allí?

Algunos de los maestros oyeron lo que Jesús dijo y se enojaron. Sabían que solo Dios podía perdonar pecados. No entendían como Jesús podía decir esto. No sabían que Jesús era el hijo de Dios.

Lucas 5:22-24

Pero Jesús supo lo que estaban pensando y les dijo:

— **¿Por qué razonan así? ¿Qué es más fácil decir: "Tus pecados quedan perdonados", o "Levántate y anda" ? Pues para que sepan que el Hijo del hombre tiene autoridad en la tierra para perdonar pecados — se dirigió entonces al paralítico —: A ti te digo, levántate, toma tu camilla y vete a tu casa.**

Pregunte: ¿Cuál fue la reacción de Jesús?

Jesús supo lo que estaban pensando y les preguntó, «¿Es más fácil sanar a un hombre o perdonar sus pecados?» Para aclarar su punto, Jesús miró al paralítico y le dijo, «Levántate, toma tu camilla y vete a tu casa.»

Lucas 5:25-26

Al instante se levantó a la vista de todos, tomó la camilla en que había estado acostado, y se fue a su casa alabando a Dios. Todos quedaron asombrados y ellos también alababan a Dios. Estaban llenos de temor y decían: «Hoy hemos visto maravillas.»

Pregunte: ¿Qué hizo el paralítico?

Al instante se levantó delante de todos, tomó la camilla en que había estado acostado y se fue a su casa alabando a Dios. Todos quedaron asombrados y alabaron a Dios. Se realizaban que habían visto dos milagros en ese día. El hombre era sano físicamente y el hombre fue perdonado de sus pecados.

Pregunte: ¿Recuerden lo que Jesús dijo que confundió a la gente?

(Tus pecados son perdonados.) Ellos no entendían como Jesús podía perdonar sus pecados. Jesús hizo algo por nosotros para perdonarnos y limpiarnos de nuestros pecados. Él murió en nuestro lugar por todas las cosas malas que hemos hecho. Él murió por nosotros. La mejor parte es que Él resucitó tres días después. Porque Jesús vive, podemos estar en el cielo con Dios si confiamos en Jesús y le pedimos que venga a nuestras vidas. Habla conmigo después si quieres saber más.

Pregunte: ¿Le gustaría que Jesús cambie su vida?

Dios quiere cambiar nuestras vidas y nuestros corazones. Dios quiere que le conozcamos y que conozcamos su amor. Pero Dios no nos lleva a la fuerza. Dios espera que lo invitemos a ser parte de nuestras vidas.

Romanos 10:9-10

Que si confiesas con tu boca que Jesús es el Señor, y crees en tu corazón que Dios lo levantó de entre los muertos, serás salvo. Porque con el corazón se cree para ser justificado, pero con la boca se confiesa para ser salvo.

Romanos 10:9-10 nos dice que tenemos que hacer dos cosas. Primero, confesar con nuestra boca que Cristo es el Señor. Segundo tenemos creer en nuestro corazón que Dios le levantó de los muertos y entonces seremos salvos y tendremos esa nueva vida.